

# Hauch Cornelia

Cornelia Hauch, geboren 1964 in Wels, arbeitet in ihrem Atelier im Wasserschloss Aistersheim. Sie ist Mitglied beim OÖ Künstlerbund.

Ihre Arbeiten entstehen in langen Prozessen, die Schicht um Schicht aufgebaut werden. Darunterliegendes verschwindet, wird übersehen, ignoriert und ausgelassen um später wieder in den Malprozess eingebunden zu werden um das Werk zu komplettieren.

Sie experimentiert gerne mit den unterschiedlichsten Materialien und hat so zur materialhaften Bildgestaltung gefunden.

In der Malerei braucht sie Freiheit, mit der sie sich auch erlaubt gegen das künstlerische Regelsystem zu verstoßen.

Am liebsten arbeitet sie mit den sogenannten „Unfarben“ schwarz, weiß. Auch Gold blitzt in ihren Werken immer wieder hervor.

Ihre Inspiration holt sie sich in der Natur durch eigene Fotografien oder auch durch Bilder in Reisebroschüren. Anschließend gilt es das geistig imaginäre Bild auf ihre unverkennbare ART in einem langen, spannenden von vielen Emotionen begleiteten Prozess umzusetzen. Ihre Bilder zwingen zum Verweilen, sich Zeit nehmen, sich einlassen auf das Bild.

Ausstellungen: (Auszug)  
Feuerwehr Wels  
Galerie Atrium, Bad Schallerbach  
Galerie der Mitte, Linz/Dornach  
2014 Kunstpreis Certificate of Excellence  
2016 galerie m beck (D)

[www.hauch-art.at](http://www.hauch-art.at)



Flussgeschichten Triologie  
Mixtechnik  
240x80cm

Vollmondnacht  
Mixtechnik  
100x150cm





Schmetterling  
Mixtechnik  
100x100cm



Tänzerin  
Mixtechnik  
100x100cm

Tulpen  
Mixtechnik  
80x80cm

